
Ratsherr Radestock gibt zu bedenken, dass es für den Einzelhandel keinen wirtschaftlichen 

Nutzen durch die Öffnung am Sonntag gäbe, da die Einnahmen vom Sonntag sich an einem der 

anliegenden Tage verringern würden. Dies sei bereits erwiesen. Es würden neue Ideen ge-

braucht, um die Innenstadt attraktiver zu machen. 


